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■体育资讯

本报讯 昨天 ， CBA北控男
篮召开了新赛季新闻发布会， 在
发布会上， 北控男篮确定了队名
为 “北控水务队”， 同时新赛季
的球衣也在发布会上一同亮相，
北控男篮主场将设在北京奥体中
心。

北控男篮主教练王锡东在发
布会上表示： “球队阵容比上赛
季有所增强， 莱特、 巴蒂斯塔和
卡姆拉尼三个外援跟队伍配合得
很好。” 新赛季， 北京北控男篮
也希望能够为北京的球迷带来更
多精彩比赛， 构建属于自己的球
迷氛围。 同时也希望有更多的球
迷见证球队的成长。

北控男篮的前身为重庆队，
在2014赛季通过准入制升入CBA
联赛。 在上赛季的CBA联赛中，

球队仅仅取得了4场比赛的胜利，
失利场次则达到了34场。

（小兰）

本报讯 此前国际足联针对
德国申办2006年世界杯涉嫌腐败
一事展开调查， 作为时任申办组
委会的主席， 德国足球皇帝贝肯
鲍尔昨天发声， 他表示当时确实
“犯了错误”， 但否认存在贿选行
为。

近日有媒体报道称， 当年德
国世界杯申办委员会曾使用了一
笔总数为1030万瑞士法郎 (约合
600万美元 ) 的贿赂资金 ， 以确
保从4名亚洲代表手中得到选票。
不过作为当年的世界杯申办委员
会主席， 贝肯鲍尔以及德国足协
主席尼尔斯巴赫都矢口否认。

但昨日事情又有新的发展，
据法新社、 天空体育等多家权威
媒体报道， 贝皇发表了一段简短
声明， 承认当年在申办过程中犯
了错误， 但绝对不是贿选：

“为了获得国际足联的财政
支持， 组委会当时确实接受了一
些不合时宜的建议， 作为组委会
主席， 我本应该拒绝这些建议，
对于这个错误我需要承担所有责
任”。 (斯文)

■职工体育

神州电视有限公司今年3月
刚刚迁入新址， 面对工作环境的
改变， 如何利用场地条件， 改善
职工业余文化生活， 让职工在繁
忙 的 工 作 之 余 得 到 锻 炼 和 放
松 ， 让神州电视有限公司工会
的主席和委员们动起了心思。 于
是， 有了舒缓职工情绪的瑜伽，
有了让职工奔跑释放的篮球、 足
球， 有了让职工广泛参与的乒乓
球。

联系专业老师开展瑜伽课

作为电视媒体制作机构， 职
工工作压力较大， 且多为伏案工
作， 的确需要一项活动既能为大
家排解压力、 舒缓情绪， 又能纠
正身姿体态。 经征询意见和委员
们讨论， 大家认定瑜伽是一个比
较好的选择。

决定了的事立即干， 委员们
走访了几家专业瑜伽馆， 邀请一
直坚持瑜伽锻炼的职工帮助进行
比较筛选。 除此之外， 还在公司
内部对瑜伽活动进行推广宣传和
调研统计， 掌握具体参加瑜伽活

动的职工人数。 最终在公司领导
的支持下， 工会很快就联系上了
教练老师， 确定了场地， 准备好
瑜伽器材 ， 发放了瑜伽活动通
知。 目前瑜伽课程已经开展两次
得到了广大职工的热烈响应， 参
与者已经超过40人， 并且还有职
工不断报名参与。

工会全资成立足球队

为了适应职工的不同需求，
神州电视工会依托朝阳公园足球
场， 顺利成立了职工足球队。 足
球队现有三十五人， 每周开展一
次足球赛 ， 由工会指派专人组
织、 负责活动安排， 足球装备、
场地费用均由工会承担。 体型硬
朗、 结实的足球运动员， 酷炫的
球技， 纯粹的奔跑， 诠释了足球
就是硬汉的运动。

建立微信群开展篮球活动

企业虽千差万变， 但万变不
离其宗， 行业有其内在的整体特
点。 神州电视工会调研发现， 电

视媒体从业人员普遍比较年轻，
尤其是从事编导和技术保障的员
工都是近几年新入职的应届毕业
生， 充满朝气和活力。 公司里喜
欢篮球运动的职工有40多人， 以
前他们自发组织在朝阳公园的篮
球场打球。 这极大地启发了工会
委员， 何不借此机会组织一个职
工篮球队呢？

在广泛听取职工意见的基础
上， 公司职工篮球队初具雏形，
选出了队长、 领队、 教练， 每周
活动一次， 费用由工会负担。 为
方便职工安排好工作生活， 篮球
队充分利用微信平台， 建立了活
动群， 每周在群里发布通知。 目
前篮球活动已经开展了两个多
月， 效果和反响都非常好。 身材
高大的运动员 ， 激烈的攻守对
抗， 篮球队的活动激起了职工体
育锻炼的热潮， 篮球活动和公司
工会组织的乒乓球活动成了神州
电视员工不能割舍的一 “大” 一
“小” 两个热门项目。

给乒乓球活动找室内场地

自迁入新址以来， 工会一直
思考如何开展一项群众基础广泛
且能在工作之余方便开展的活
动， 乒乓球便成为首选。 经过与
物业、 公司各部门的协商， 职工
乒乓球活动终于有了专门的室内
场地。 乒乓球室在午休时间对职
工开放， 由工会购置两块球案以
及球拍、 乒乓球等设施， 并由专
人负责。 目前工会的乒乓球活动
已经常态化， 迁入新址后的第一
次乒乓球比赛正如火如荼地进行
中。

快时代需要慢生活， 神州电
视工会在迁入新办公楼后， 通过
形式多样 、 快乐亲民的健身活
动， 引导职工养成健康的生活方
式， 才能体会到工作生活的乐趣
和真义 ， 助推企业健康持续发
展。

神州电视工会
多形式丰富职工生活
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花花小小钱钱办办不不成成大大事事

前半程与恒大并驾齐驱， 后
半程伊始就闪电掉队， 国安从赛
季初夺冠呼声最高的球队， 沦落
到如今的连亚冠席位都可能捞不
到， 阵容老化且板凳深度不足是
两大症结， 而归根到底， 是国安
“花小钱办大事” 的理念已经不
符合如今的中超， 至少不符合争
冠球队。

人员老化严重

本赛季总共有27名球员代表
国安出过场， 这27名球员当中，
年纪达到或者超过30岁的有9位，
包括杨智、 赵和靖、 周挺、 徐云
龙、 河大成、 马季奇、 巴塔拉、

邵佳一、 德扬， 占总数的33.3%。
这一比重在目前积分榜前四球队
最高。

同时， 国安这9名30岁以上
的老将都还是绝对主力或最重要
的轮换替补， 9人当中本赛季出
场次数不足30次的只有河大成以
及邵佳一， 但也分别达到29次及
25次， 杨智、 巴塔拉以及德扬本
赛季出场各为38次、 38次以及39
次， 两位 “七年级” 老臣周挺及
徐云龙则分别为32次及30次。 因
此， 我们不难理解德扬的进球状
态为何不如几年前在K联赛那般
稳定， 周挺和徐队镇守的防线为
何会在战意不足时被泰达肢解。

常言道 ， 年老不讲筋骨为

能， 在漫长的联赛征程中， 年龄
的劣势往往是其他因素 （比如经
验） 无法弥补的， 而且老将一旦
受伤， 所需要的恢复时间无疑长
于比自己年轻的球员。

板凳深度不足

本赛季国安的27名出场球员
有8人出战次数仅为个位数， 包
括侯森、晋鹏翔、王皓、李翰博、克
莱伯、 李提香、 谭天澄以及张池
明，令人失望的是，这8人均为20
岁左右的小将，最年轻的张池明、
李翰博及谭天澄也已经24岁， 完
全应该是能够挑大梁的年纪。 从
这个侧面， 我们可以看出， 在同
样需要分心亚冠的情况下， 国安
若最终在争三对决中输给鲁能，
也是输在阵容深度。

板凳深度的不足和球队老化

一样， 往往会在漫长赛季的后半
段成为致命伤。 国安联赛前半程
始终保持在争冠阵营， 第4及第5
轮与上港同分领跑， 第11到第15
轮与恒大同分领跑， 第16至第18
轮甚至独占积分榜头名位置。 但
那时候的国安其实已经是强弩之
末 。 接下来 ， 从第19轮到第25
轮， 国安6轮比赛仅胜1场 （主场
3∶1胜鲁能 ）， 等到第25轮结束 ，
已经跌至第4， 落后领跑的恒大
10分， 接下来的连胜已经是亡羊
补牢。 足可见国安防线的稳定性
在后半程呈下滑趋势。

花小钱办大事？
不适合目前的中超

种种道理，种种理由，其实说
白了， 国安和恒大的差距在于投
入， 前半程还能与恒大并列榜首

的国安， 在二次转会期本应该加
大投入， 引进几名真正能够担当
主力的生力军， 从而让队内的部
分老将得到喘息机会， 让球队的
续航力得到加强。 然而， 国安今
夏引进3名球员中， 张池明具备
一定的实力， 但似乎在顶级强队
也只配得上替补位置， 克莱伯基
本可以用水货来总结， 只有旧将
张稀哲能够达到这一要求。

前29轮战罢 ， 国安积56分 ，
因为胜负关系的劣势暂时排在鲁
能之后， 仅列中超第4， 末轮主
场面对恒大， 若无法取胜， 则极
有可能失去亚冠资格， 同时目送
恒大登顶。 或许， 无缘亚冠， 对
于国安而言是个好消息 ， 下赛
季， 球队可以在新老交替方面下
下功夫， 尽可能地优化阵容， 同
时也能够毕其功于一役， 专心踢
好中超。

国安缘何堕落

北控男篮定名北控水务队

贝肯鲍尔亲承
2006世界杯申办犯错


